

Do'a Bersama Dan Deklarasi Pemilu Damai 2024, Dandim Jayawijaya Berharap Pemilu Aman

Dony Numberi - PAPUA.SELARASNEWS.COM

Feb 11, 2024 - 16:10



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., menghadiri doa lintas agama dalam rangka deklarasi pemilu damai Papua Pegunungan, bertempat di Tugu Salib Wio Silimo, Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena Kota, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (10/02/2024).

Dalam keterangan tertulisnya, Sabtu (10/02/2024), Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., menerangkan kesuksesan pemilu tahun 2024 ini menjadi sebuah harapan semua kalangan, melalui doa lintas agama ini semoga pemilu di bumi Papua Pegunungan dapat berjalan dengan aman dan damai.

“Menuju pemilu 2024 yang aman dan damai, tentunya harus dilakukan persiapan

dan strategi untuk mensukseskan pemilu yang berintegritas tanpa gaduh. Semoga pemilu 2024 di Papua Pegunungan diberikan kelancaran dan mendapatkan pemimpin yang sesuai harapan rakyat,” terang Dandim.

Lanjut Dandim, apresiasi kepada forum kerukunan agama sudah bergandengan bersama pemerintah daerah dan memberikan pelayanan yang sangat luar biasa, sehingga pada hari ini doa lintas agama deklarasi pemilu damai Papua Pegunungan dapat terlaksana.

“Kita harus bergandengan tangan dalam pesta rakyat ini, deklarasi pemilu damai maka kita harus bersuka cita serta harapkan kita agar tetap aman dan tetap dalam satu ikatan untuk menciptakan daerah kita khususnya kabupaten Jayawijaya aman dan damai,” pungkasnya.

Adapun turut hadir, Pj Gubernur Papua Pegunungan Dr. Velix Fernando Wanggai, S.I.P., M.PA., Pj Bupati Jayawijaya Dr. Sumule Tumbo, S.E., M.M., Dansatgas Yonif 200/BN Letkol Inf Rahmat Saleh, Danlanud Wamena Letkol Pnb Imron Fathir, Kasdim 1702/JWY Mayor Inf Romadlon, Danramil 1702-01/Wamena Mayor Inf Aprin Paembonan, Jajaran Pasi Kodim 1702/JWY, Perwakilan Kantor Pusat Percepatan Pembangunan Papua Pegunungan Hanton Matuan, Kepala Pengadilan Negeri Jayawijaya Dedy Herianto, S.H., Rektor Una'im Yapis Wamena Dr. H. Rudi Hartono Ismail, M.Pd., Pdt. Niminius, Para Forkopimda Kab. Jayawijaya dan Para Perwakilan Seluruh Tokoh Agama.